

CONCÓN SUMA NUEVO EQUIPO PARA LA MANTENCIÓN DEL PASTO SINTÉTICO EN SUS ESTADIOS



Con una inversión superior a los 10 millones de pesos, la Municipalidad de Concón incorporó moderna maquinaria destinada a mejorar la mantención de los recintos deportivos que cuentan con césped artificial, prolongando su vida útil y garantizando su buen estado.

La medida beneficiará directamente al Estadio Atlético, al Estadio Calle 7 y al futuro estadio del Parque Vista al Mar, además de otras canchas sintéticas distribuidas por la comuna. La nueva implementación busca optimizar los trabajos de conservación del gramado sintético, extendiendo su duración por más de una década.

Eduardo Salinas, encargado del Departamento de Deportes municipal, destacó que esta maquinaria permitirá realizar mantenciones regulares y mantener los campos deportivos en óptimas condiciones para su uso.

Entre los nuevos equipos adquiridos se encuentran:

- Un tractor de 14 HP, que servirá para movilizar los dispositivos de mantención.
- Una rastra triangular con cepillos, que ayuda a nivelar, redistribuir y limpiar el material del césped artificial.
- Una alfombra antiestática para pasto sintético, que elimina la carga electrostática y permite que caucho y arena se asienten correctamente.
- Una descompactadora de relleno, que mediante alambres ajustables descompacta la arena de sílice utilizada en este tipo de superficies.
- Un soplador inalámbrico, pensado para facilitar la limpieza rápida de las áreas deportivas.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos del municipio por seguir mejorando la infraestructura deportiva y asegurar espacios de calidad para la comunidad.